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６月 21 日 №44 

 

●友好クラブ 

 韓国・龍仁ロータリークラブ 

 国際ロータリー第 3600 地区 

●姉妹クラブ 

 千曲川ロータリークラブ 

 国際ロータリー第 2600 地区 

●提唱インターアクトクラブ 

 光明学園相模原高等学校 

 インターアクトクラブ 

                                     
 
 
 
 
 
 
 
     
 
 
 
 
         
 
      
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
            

 

     

〇会長部門：豊岡会長 

各委員長の皆様、一年間の活動お疲れ様でし 
た。会長として活動を振り返りますと、会員増 
強に終始した一年であったと思います。私は金 
沢会長年度の時、会員増強委員長をしておりま 
したが、1 名も入会して頂けませんでした。 
その時のトラウマ的な思いが、頭の中にはあ 

ったのですが、今年度が始まる時には既に大井 
さん、大坪さんの入会が決まっておりましたの 
で、スタートから余裕を持って今年度を向えら 
れたことが一年通して、楽しく過ごせたのだと 
思います。この気持ちは次年度以降、会長を務 
められる方の為にも、今後も増強には力を入れ

ていきたいと思います。 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
              （概要にて掲載） 
〇幹事部門：㝡住幹事 

 奉仕活動と地区の行事が重なり、忙しい時期 
もありましたが、会長が率先して行動して頂き 
充実した一年でした。幹事として皆様に“マイ 
ロータリー”の登録をお願いしようと思ってい 
たのですが、その点が少し反省しています。 
〇会場監督部門：江成ＳＡＡ 

 例会時間には配慮しましたが、早く終わって 
しまったり、延びてしまったりしました。当日 
のプログラムにより、昼食時間も短めになった 
りして、ご迷惑もお掛けしたかと思います。 
〇会計部門：小野委員長 
 特に財政面の問題もなく、新会員も増え、ク 
ラブも活性化し楽しい一年でした。奉仕会計は 
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皆様のご協力のお蔭で目標額 80 万円に対し、110 
万円位になるかと思います。 
〇クラブ管理運営委員会：田後委員長 
 例会の出席率が高いので、先輩会員にもいろい 
ろなお役目をやって頂きました。またクラブ週報 
はホームページにも掲載されていますので、新会 
員勧誘の際などに活用して頂ければと思います。 
活動の内容などが良く判ると思います。 
〇姉妹クラブ・友好クラブ委員会：櫻内副委員長 
 今年度は千曲川 RC との合同例会は、先方の日 
程が合わず出来ませんでした。韓国・龍仁 RC と 
はソウル国際大会の折に懇親会を行い、次年度の 
創立 40 周年式典にお誘いしました。 
〇会員増強委員会：金沢委員長 
 今年度は入会者 5 名、退会者 3 名で純増は 2 名 
でしたが、退会者 3 名の内、2 名はいずれ再入会 
も検討されています。次年度は早々に 3 名の入会 
者も決まっています。また増強ショートスピーチ 
をお願いし、増強を意識して頂きました。 
 会員の親睦を深めるため、ポリオ撲滅チャリテ 
ィマラソンに参加したり、ソウル国際大会の居残 
り組で懇親会を行ったりしました。 

奉仕会計から、新会員候補者の会費負担を承認 
    頂き、夜の会合などにお誘いできました。ロータ 

リーの例会は独特ですので、新会員候補者には最 
初は夜の会合が、ざっくばらんな話もできて良い 
ように思います。 
〇国際・職業奉仕委員会：小野副委員長 
今年度はソウル国際大会に、会員 14 名が参加 

しましたので、良い経験になったと思います。 
〇社会・青少年奉仕委員会：早川委員長 
 今年度は地区補助金の「消防団員発掘プロジェ 
クト」が１つの大きな事業になりました。その他 
にも、陽光園「夕涼み会」や市少年野球ジュニア 
大会、泳げ鯉のぼり、光明学園インターアクトな 
どの継続事業も実施できました。  
〇米山・Ｒ財団委員会：阿部委員長 

     当委員会は、寄付金を集めなければならないの 
で大変です。今年度の寄付状況は目標額に対し、 
米山が約 87％、Ｒ財団が約 75％の達成率で、も 
う少し皆様に PR しても良かったかと思います。 

     最近の地区補助金システムは判りやすく、活用 
 

 
 
しやすくなりました。米山は地区委員長や米山学 
友に卓話に来て頂き、新会員勉強会も行いました。 
〇公共イメージ委員会：阪西委員 
 今年度は委員として、あまり積極的な活動はで 
きませんでした。次年度に宜しくお願い致します。 
 
 
 
 昨日、現・次年度合同の 
会長幹事会が開催されまし 
た。私は瀬戸会長年度にも 
幹事として出席していまし 
たが、会長と幹事では少し 
立場が違い、しっかり聞く 
ようになりました。他クラ 
ブの会長・幹事も皆さん、良い仲間でしたので、 
他クラブとの協同奉仕ができないかと感じました。 
 尚、当日の配布資料では当地区の増強状況は 4 
月末現在で純増 18 名ですが、第 5 グループでは 
28 名です。第 5 グループでの最多入会者は相模原 
RC の 7 名でした。出席率では当クラブが一番で 
90％台ですが、これも皆様にバトンを繋いで頂い 
た結果だと思います。     （概要にて掲載） 
 
 小川ガバナー補佐と佐藤次年度ガバナー補佐の 

 ご挨拶は紙面の都合上、次週週報に掲載にて。 

 
 
 
 
●小川 忠久ガバナー補佐（相模原グリーン RC） 

本日は佐藤ガバナー補佐と引継ぎに参りました。 
あっという間の一年のような気がします。皆様、大 
変お世話になりました。 

●佐藤 忠次年度ガバナー補佐（相模原東ＲＣ） 

お世話になります。小川ガバナー補佐に同行して 

頂き、次年度第５グループガバナー補佐として、引 

継ぎ紹介をして頂くため、訪問させて頂きました。 

よろしくお願い申し上げます。 

●松嵜 英剛君（相模原ＲＣ） 

今日は美味しい昼食の時にメイクさせて頂き、幸 

せです。宜しくお願い致します。 

＜次ページに続く＞ 



            
                
    ●豊岡会長、冣住幹事 

①小川ガバナー補佐、お疲れ様でした。佐藤次年度 

ガバナー補佐、よろしくお願いします。 

②６月お祝の皆様、おめでとうございます。 

③本日クラブ協議会があります。宜しくお願いします。 

●櫻内 康裕会員 

①結婚記念日祝をいただき、ありがとうございます。 

 23 年目だと思います。 

②小川Ｇ補佐、お疲れ様でした。佐藤次年度Ｇ補佐 

宜しくお願いします。 

      ●老沼 秀夫会員 

      ①入会記念日祝をいただき、ありがとうございます。 

        これからもどうぞ、宜しくお願いします。 

      ②小川Ｇ補佐、一年間ご苦労さんでした。佐藤次年 

        度Ｇ補佐、よろしくお願いします。 

      ●小野 孝会員 

      ①小川ガバナー補佐、一年間ご苦労さんでした。 

      ②結婚記念日祝の櫻内さんおめでとうございます。 

③入会記念日祝をありがとうございます。39 年に 

 なりました。 

●江成 利夫会員 

①小川Ｇ補佐、佐藤次年度Ｇ補佐、ようこそいら 

っしゃいました。よろしくお願いします。 

       ②結婚記念日祝及び入会記念日祝の方々、おめで 

        とうございます。私も戴き、ありがとうございました。 

③今年度活動のまとめ、宜しくお願いします。 

●丸子 勝基会員 

         結婚記念日祝、入会記念日祝の皆さん、おめで 

とうございます。 

●川合 貞義会員 

入会記念日祝をありがとうございます。永く在籍さ 

せてもらっています。同時に、年齢も重ねて参りま 

した。今後共よろしくご指導下さい。 

●永保 固紀会員 

        お祝を受けられる皆様、おめでとうございます。 

●田後 隆二会員、池之上 和哉会員 

①本日お祝を受けられる皆様おめでとうございます。 

②小川Ｇ補佐、佐藤次年度Ｇ補佐、本日はよろしく 

お願い致します。 

③相模原ＲＣの松嵜様、ようこそ！ 

●甲斐 美利会員 

本日お祝を受けられた皆様おめでとうございます。 

 

 

 

●藤本 恵介会員 

①櫻内さん、結婚記念日おめでとうございます。 

②入会記念日の皆様、おめでとうございます。 

●阿部 毅会員 

①新旧ガバナー補佐の小川さん、佐藤さん、ようこ 

  そ。本日は宜しくお願い致します。 

②結婚記念日の櫻内エレクト、入会記念日の川合・ 

小野・老沼・江成会員、おめでとうございます。 

●中里 和男会員 

①現・次年度ガバナー補佐の訪問、ご苦労様です。 

②結婚記念日・入会記念日お祝の皆様、おめでとう 

ございます。 

●金沢 邦光会員 

小川ＡＧ、一年間ありがとうございました。佐藤Ａ 

Ｇエレクト、来年度宜しくお願い致します。 

●田所 毅会員 

入会記念日、結婚記念日お祝の皆様、おめでと 

  うございます。これからも健康に気をつけて、ご 

  活躍下さい。 

●瀬戸 裕昭会員 

①本日お越しの小川Ｇ補佐、ようこそ。一年間あり 

がとうございました。佐藤次年度Ｇ補佐、ようこそ。 

７月より宜しくお願いします。 

②お祝を受けられる皆様、おめでとうございます。 

●阪西 貴子会員 

①6 月お祝の皆様、おめでとうございます。 

②小川ガバナー補佐一年間ありがとうございました。 

佐藤次年度ガバナー補佐、7 月より宜しくお願い 

致します。 

●伊倉 正光会員 

①小川ガバナー補佐、佐藤次年度ガバナー補佐、 

 よろしくお願い致します。 

②６月お祝の皆様、おめでとうございます。 

③申し訳ありませんが、所用のため早退させて頂き 

  ます。 

●次年度クラブ管理委員会 

先日 6 月 14 日に次年度の会場監督・クラブ管理 

委員会合同で顔合わせ会を催しました。大変有 

意義な時間を過ごせました。その時の会費の残 

金をスマイル致します。皆さん、次年度よろしく 

お願いします。 

今年度の累計額 １，１２３，２２４円 

 



 
 

小崎 直利 

私は現在 33歳です。 

まだ若いので、新会員 

をお誘いするのは、ま 

だ難しいのですが、当 

クラブには、こうした 

若い会員も在籍してお 

り、また職業もデザイ 

ナーということで、声 

掛けの時には、ぜひ利用して頂ければと思います。 

私も頑張ってみます。     （概要にて掲載） 

 

報告事項 
    １．第２７８０地区ガバナー事務所より   

    ①次年度地区ロータリー財団セミナーのご案内 

    ①下記にて開催致します。プログラム詳細は決定 

     次第、送りますので、ご出席をお願い致します。 

     日時：7月 16日（土）13～17 時 場所：アイ 

クロス湘南（辻堂駅前） 出席依頼者：次年度 

会長・Ｒ財団委員長・奉仕プロジェクト委員長 

登録締切：7月 7日 

      

例会プログラム 

    ６月２８日年度最終例会 

       18:30 点鐘 センチュリーホテル相模大野 

    ７月 ５日新年度第１回例会 

         「新年度のご挨拶」会長、幹事 

         定例理事役員会 

      １２日クラブ協議会「今年度活動に向けて」 

 

出席報告 

 

 

 

 

 

           

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜結婚記念日祝＞ 

・櫻内 康裕会員 6 月 25 日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜入会記念日祝＞ 

・川合 貞義会員 1977 年 6 月 17 日 

・小野  孝会員 1977 年 6 月 17 日 

・老沼 秀夫会員 1991 年 6 月 18 日 

・江成 利夫会員 2007 年 6 月 5 日 

 

例会記録 

点  鐘  １２時３０分 

場  所  相模原市民会館「あじさいの間」 

司  会  江成 利夫ＳＡＡ 

斉  唱  ロータリーソング「我らの生業」 

ソングリーダー 永保 固紀会員 

ゲスト     小川 忠久ガバナー補佐 

        佐藤 忠次年度ガバナー補佐 

ビジター    松嵜 英剛君（相模原ＲＣ） 

         

 

会 員 出席（出席対象 23名） 事前メイク者 

３３名 ２６名 １名 

欠席者 本日の出席率 修正出席率(6/7) 

３名 ９０．０％ ９６．４３％ 

●事務局 〒252-0239 相模原市中央区中央 3-12-3    ●例会日 毎週火曜日 12:30～13:30 

相模原商工会館３Ｆ  ●編 集（親睦活動委員会）  

TEL 042-758-5750 FAX 042-758-1605     委員長 田後 隆二 副委員長 甲斐 美利 

●例会場 相模原市民会館「あじさいの間」           委 員  川合 貞義、永保 固紀、竹田  繁  

〒252-0239 相模原市中央区中央 3-13-15             中里 和男、菊地 啓之、丸子 勝基 

TEL 042-752-4710 FAX 042-753-2000      小崎 直利、阪西 貴子、池之上和哉 

●E-mail: rotary@tbg.t-com.ne.jp           ●http://sagamihara-naka.sakura.ne.jp 
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